

# うますぎる栗東

RITTO  
SHIGA, JAPAN

## うますぎ★ブランド

### 安養寺山からの風景



本市には金勝山、日向山などがあり、市内をさまざまな角度から見ることができます。そのうちの一つが今回紹介する安養寺山です。安養寺山は本市のほぼ中心部に位置しており、標高が234mと低く、頂上近くまでは舗装された道路が整備されているので、迷わず歩いて登ることができます。頂上付近は眺望が良く市内を眼下に、奥には琵琶湖や比叡山を望むことができます。

美味しい！みごとな料理  
上手い！たくみな技術  
旨い！！くらしの知恵  
馬！！！栗東といえば  
など、まちの「うますぎ！」を紹介します。

きます。この安養寺山は鉱山としての歴史があり、現在は閉山されていますが、明治21年から75年間にわたってマンガンが採掘されていたそうです。マンガンの他にも昭和8年には金の含有が認定され、金や銀も採掘されたそうです。

そんな一面もある安養寺山はさくらやもみじの木が多く、今の時期は紅葉を、春はさくらを見ながら散策することが出来ます。頂上まで30分程度で登ることが出来るので、天気が良い日に出かけてみてはいかがでしょうか。

問商工観光労政課 観光振興係

☎551-0236 FAX551-0148



## うますぎる栗東大使



### 森田まさのりさん

年末になり、今年も新語・流行語が取り沙汰されるようになってきました。今年はコロナ禍という事もあり、3密、ソーシャルディスタンス、アベノマスクなど、まさに今年を象徴する言葉がたくさん生まれました。こういうものは期せずして生まれた言葉が新語・流行語として残っていくものであって、あざとく流行らせようとキャッチーな言葉を考えてみても、得てして目論見は外れるものです。

かく言う私は「ROOKIES(ルーキーズ)」の中で、主人公の決め台詞として、「夢にときめけ明日にきらめけ」というものを作りました。これは実は、まさに流行らせようと思って考えたものなのです。「ときめ

く」や「きらめく」の動詞を、あまり使わない命令形で用いると、少しコミカルな響きになり、口にしてみたくなるのではと考えました。

この台詞そのものに、ことわざのような深い意味合いはありません。むしろ読んで字の如く、スローガンのようなもので、自分を鼓舞するつもりで、大きく口に出して唱えてしかるべきものなのです。

まっすぐな主人公の台詞として、作品にこの台詞はハマったと思いますが、果たして流行ったのかどうか…。

「ROOKIES(ルーキーズ)」のドラマからもう10年以上経ちますが、あと10年後覚えてくれている人が少しでもいればと願うばかりです。

問秘書広報課 広報・広聴係

☎551-0641 FAX553-1280